



ことができず、申し訳ない。地元 援していただいた。期待に添える 長は「地元の皆さまには温かく応 成功には至りませんでした。 初号機が打ち上げられましたが 初のロケット 精進してミッション達成を図って ションを達成することだと考えて の方に対する最大の貢献はミッ 株式会社の豊田正和代表取締役社 音とともに上昇を始めましたが 予定時刻に合わせてカウントダウ 日に打ち上げ日が再設定されまし が原因で延期となり、 内に船舶の残留が確認されたこと 約5秒後に飛行中断措置が行われ いる。ここで諦めず、今後さらに た。会場ではカイロスの打ち上げ げ予定日でしたが、 ました。 ト紀伊」からカイロスロケット ンが行われ、 この結果を受け、スペースワン 当初は3月9日(土)が打ち上 3月13日(水)11時1分、 定刻通りに、大きな 射場「スペースポー 海上警戒区域 4日後の13 民間 O

いきたい。 はご支援と応援をいただきたい」 引き続き地元の方々に

ました。 飲食物、 装を身につけたり、 考案の地元食材を活かした「ロ する熱気で溢れていました。 方もおり、会場はカイロスを応援 が入った手旗を振ったりしている 700人が応援に駆けつけてくれ の方が訪れ、 をはじめ、 んでいました。串本町内在住の方 グッズ等を販売する出店が立ち並 が開発した、ロケットにちなんだ きる公式見学場を田原海水浴場に ケットまぜそば」や、地元事業者 串本町では2500人を収容で 13日は平日にも関わらず、 いけたり、串本町のロゴ中には宇宙服のような衣 ロケット打ち上げ記念 打ち上げ当日は、高校生 県外からもたくさん 9日は約2400 約

行が中断されたことは悲しいが 次も絶対また来る」と話してく 行ってくれることを期待している。 ことも多い。次は宇宙まで飛んで ロケットの打ち上げはこのような という想いを込めてきたので、 いた来場者は、「今日は絶対飛ぶ カイロスの打ち上げを見守って 飛

広報くしもと 2024年4月号 広報くしもと 2024年4月号